

Bekanntmachung in Bezug auf folgende
- Anpassung -
Wertpapiere
der Goldman Sachs Bank Europe SE
bezogen auf
Meta Platforms, Inc. (vormals Facebook, Inc.)

Facebook Inc. hatte die Änderung ihres Namens in Meta Platforms, Inc. zum 28. Oktober 2021 bekannt gegeben. Im Nachgang zu der Namensänderung hat Meta Platforms, Inc. am 31. Mai 2022 die Änderung des Bloomberg Codes und Reuters Codes des Unternehmens mit Wirkung zum 9. Juni 2022 bekannt gegeben.

Aufgrund dieser Maßnahme wurden im Hinblick auf sämtliche ausstehende von der Goldman Sachs Bank Europe SE begebenen Klassischen Optionsscheine, Mini Future Optionsscheine, Faktor Zertifikate und Open End Turbo Optionsscheine (die "**Wertpapiere**"), die auf Meta Platforms, Inc. (vormals Facebook, Inc.) (ISIN: US30303M1027) bezogen sind, die folgenden Anpassungen mit Wirkung zum 9. Juni 2022 vorgenommen:

Bloomberg Code		Reuters Code	
(alt)	(neu)	(alt)	(neu)
FB US Equity	META US Equity	FB.OQ	META.OQ

Die ISIN des Basiswerts bleibt unverändert.

Frankfurt am Main, 10. Juni 2022
Goldman Sachs Bank Europe SE

Announcement relating to the following
**- Adjustment –
Securities
of Goldman Sachs Bank Europe SE
linked to
Meta Platforms, Inc. (former Facebook, Inc.)**

Facebook Inc. had announced the change of its name to Meta Platforms, Inc., with effect on 28 October 2021. Following the name change, Meta Platforms, Inc. has announced the change of the Bloomberg Code and Reuters Code of the company on 31 May 2022 with effect on 9 June 2022.

As a result of this measure, the following adjustments have been made with effect on 9 June 2022 as regards all outstanding Plain Warrants, Mini Future Warrants, Factor Certificates and Open End Turbo Warrants issued by Goldman Sachs Bank Europe SE (the “**Securities**”) which are linked to Meta Platforms, Inc. (former Facebook, Inc.) (ISIN: US30303M1027):

Bloomberg Code		Reuters Code	
(old)	(new)	(old)	(new)
FB US Equity	META US Equity	FB.OQ	META.OQ

The ISIN of the Underlying remains unchanged.

Frankfurt am Main, 10 June 2022
Goldman Sachs Bank Europe SE